Hemau

Tulpenring

vgl. auch Hemau, → Adolf-Kolping-Ring; → August-Glockner-Ring; Hohenschambach, → Forstbergring → Scambachring



Ausschnitt, vgl. Straßenverzeichnis Hemau, I 9 – J 9

Die Bezeichnung berücksichtigt zunächst den ringförmigen Straßenverlauf, wie dies auch sonst für eine Reihe von Straßennamen festzustellen ist; ansonsten gehört sie zu der nach "Blumen" benannten Gruppe wie auch die angrenzenden Quer- und Parallelstraßen:

→ Blumenstraße, → Fliederstraße, → Nelkenweg, → Rosenstraße

Diese zur sog. *Blumensiedlung*" gehörenden Straßennamen wurden allesamt am 08. Januar 1964 vergeben.

Straßenerstbenennungen nach "Blumen-" und "Baumarten"		
08.01.1964	05.02.1964	20.07.1965
Baugebiet "Süd-Ost"	Baugebiet "Nord-Ost"	Baugebiet "Nord-Ost"
(sog. Blumensiedlung)		(sog. Baumsiedlung)
Blumenstraße		Birkenstraße
Fliederstraße	Wiesenstraße	Lindenstraße
Nelkenweg		
Rosenstraße		

Zur Wahrung des bereits bestehenden Straßenbildes wurde wohl der "*Tulpenring*" als neu hinzukommende Bezeichnung gewählt.

Quellen- und Literaturangabe:
